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２０２３－２０２４年度 

釧路ベイロータリークラブ会報 

会長方針「広めようロータリーの輪」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘        千葉 潔 会長 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『それでこそﾛｰﾀﾘｰ』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

■ お客様のご紹介 

 ﾒﾙｾﾃﾞｽ･ﾍﾞﾝﾂ釧路 東北海道ﾔﾅｾ(株)釧路支店 

営業係長 石原 幸治様 

 

■ 会長挨拶           千葉 潔会長 

 

２０２３－２０２４年度 第１９回（通算第１２０９回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『職業奉仕月間』【担当】職業奉仕委員会 
■日時：令和６年１月２３日（火）１９時００分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ釧路  

【会長】千葉 潔 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】横山 豊 【副幹事】後藤 義信 
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皆様こんばんは。会長の千葉です。本日

お越し頂きましたお客様のご紹介を致し

ます。東北海道ヤナセ株式会社 営業係長 

石原 幸治(いしはら こうじ)様、ようこそ

お越し下さいました。本日は宜しくお願い

致します。 

今日は RI会長ｴﾚｸﾄが２０２４-２５年度会

長テーマを発表されましたので、少しだけお

話ししたいと思います。国際ロータリーのス

テファニー・アーチック会長エレクトは、２０２

４-２５年度会長テーマを「ロータリーのマジ

ック」として発表し多くの人々を救うロータリ

ーの力を認識して、これを更に広げるよう呼

び掛けました。それは「魔法の杖を使って呪

文を唱えてもポリオを根絶したり、世界平和

をもたらしたりする訳ではありません。会員

の皆さんがプロジェクトを終えるたび、寄付

をするたび、新会員を迎えるたびに、皆さん

はマジック(魔法)を生み出すのです」とお話

しされております。例えば、ベイクラブでは地

区補助金を活用した事業を毎年行っており

ますが、地域に奉仕する事で地元の方々か

ら愛され、ロータリー活動を認識して頂き、

私たち会員も少しでも力になれたと知った

ところで、すでに人生観が変わり、魔法に掛

かっていると言えるのではないでしょうか?

ベイクラブとしてもロータリーの力を認識

し、継続と変化のバランスを取りながら、こ

れからも奉仕活動を広めて参りたいと思い

ます。会員の皆様、よろしくお願い致します。 

本日は職業奉仕委員会によります、職

業奉仕月間例会です。植原委員長よろし

くお願い致します。 

 

 

 

■ 幹事報告           横山 豊幹事 

 

幹事より５点報告いたします。 

１．１月のロータリーレートは１４１円です。  

２．先日送付いたしました理事提案書の同意 

書を理事役員から頂き、議案が議決された 

ことをご報告いたします。 

３．ひな祭り例会が３月５日から２月２７日に

なり、２月２７日の会報・雑誌・IT について例

会が３月５日に変更になりますのでよろしく

お願い致します。 

４．南ロータリークラブの集団メーキャップの 

参加者ですが千葉会長、伊藤副会長、後藤副 

幹事、森委員長、横山の５名となっておりま 

すのでお知らせいたします。 

５．館山ベイロータリークラブから会報が届 

いておりますので、ご覧になっていただけれ 

ばと思います。 

 幹事からの報告は以上です。どうぞよろし

くお願い致します。 
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■ 新入会員入会式 

 
本日から新たな仲間が入会しました。 

石寺 隆士君です。職業分類は生命保険です。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

■ 委員会報告 

 

RLI委員会            森 圭一郎君 

 １月２１日(日)、RI 第２５００地区２０２３-

２０２４年度 RLI ﾊﾟｰﾄ２が ZOOM にて開催

されました。今回は受講生３２名、FA１４名

の計４６名が参加、当クラブより受講生とし

て後藤会員、FA として森会員が出席され、

ロータリーの色々を学びました。次回ﾊﾟｰﾄ３

は３月１０日(日)となっております。その後す

べてのパートを終えた受講者対象に６月１日

(土)、帯広の地にて卒後コースを計画してお

りますので、ご報告といたします。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

・今日の発表は美馬会員。 

【入会記念日】 

 小平 優之君、千葉 潔君 以上２名 

平成２８年１月２６日(８年目) 

 

【誕 生 祝】 

千葉 潔君 昭和４２年１月２６日(５７歳) 

 

入会記念に誕生祝、千葉会長ひとり舞台です(笑) 
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【結 婚 祝】  

該当者はありません。  

☆ 本日のﾆｺﾆｺ献金 

【石寺隆士君入会おめでとうございます 

植原委員長宜しくお願い致します】 

千葉潔君、槙山豊君 

【新入会員を迎えて】 

後藤義信君、鈴木敏夫君、伊藤広樹君 

【石寺さん入会おめでとうございます】 

森圭一郎君、平野知子君 

【植原委員長宜しくお願い致します】 

貝嶋政治君 

【本日宜しくお願いします】 

植原元晴君 

☆本日のニコニコ献金          ￥18,000円 

            累計        ￥５４０,000円 

☆本日の小銭献金               ￥500円 

累計            ￥7９０円 

・皆さん、ありがとうございました。  

 

本日の発表は大越委員長でした！ 

・本日の例会 

「職業奉仕月間」  

担当：職業奉仕委員会  

 

職業奉仕委員会      植原 元晴委員長 

皆様こんばんは。近年の地球温暖化阻止

に向けて脱炭素が叫ばれておりますが依然

として世界の気温上昇は止まらない状況で

す。自然エネルギー、すなわち太陽光や風力

は発電した電気を必要な時に利用すること

ができませんので電気をためることが必要

です。ＥＶは移動手段としての車に利用する

のはもちろんですが巨大な蓄電池としても

非常に有効です。私は現在５台のＥＶを所有

しておりますがそのうち２台は蓄電池として

自宅や病院で発電した太陽光を夜間に利用

したり日産などで充電した電気を家庭に利

用したりしております。非常時には太陽光を

ためて車で移動したり家庭用の電気として

も使えます。本日はＥＶの普及が急速に進ん

でいる欧州のＥＶ事情について東北海道ヤナ

セ（株）のＥＱエキスパートの石原幸治様をお

迎えして「電気自動車の世界の動向 ～１００

年に１度の転換期、自動車のＥＶ化で世界は

どう変わるか～」というテーマでご講演頂き

ます。宜しくお願い致します。 

 

・石原様の卓話がスタートしました。 
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・石原様、本日はありがとうございました 

 

＜最近の動きから＞ 

・釧路南ロータリークラブへ、 

    メーキャップに行ってきました！ 

 ２月２日(金)、当クラブ漆崎パストガバナ

ー、千葉会長、伊藤副会長、後藤副幹事、森

会員の５名でメーキャップに行ってきました。

温かく迎えて下さいました長江会長、佐藤幹

事、そして南クラブ会員の皆様、大変ありが

とうございました。 

 

 

 

釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会  出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 後藤委員長 

在 籍 会 員 数 ２０名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １５名 名 /１名 ５名 / 名 ７５．０％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 会報・雑誌・IT委 員 長  森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp                ｸﾗﾌﾞ事務所 

      副 委 員 長  後藤 義信：yoshinob510@outlook.com      釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階 

 委      員  伊藤  広樹：landito@peace.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

      委      員  植原 元晴 


